



明けましておめでとうございます

いよいよ5年生も残り3ヶ月となりました。最高学年が目前となり、学校全体から下級生のお手本として過ごすことが求められています。正しいことを考え、よりよい行動をとれるようになっていかねばなりません。6年生から最高学年のバトンを受け取る心の準備はできているでしょうか。

この3学期は、最高学年に向けて仕上げの時期です。6年生を送る会や卒業式で、立派な態度や行動を示してもらいたいものです。一方で、学習もまとめに入ります。授業や自学で基礎・基本を確実に身に付け、自分の力を伸ばして行ってほしいものです。一人一人が自分のめあてをもち、力を十分に発揮していけるよう、全力で指導していきたいと思ひます。

3学期も、保護者の皆様の温かいご理解とご協力をお願いします。

お願い

★ 生活のリズムを整えよう！

冬休み前に児童に尋ねると、「冬休みは夜更かしをする！」との答えがとても多かったです。年越しや久しぶりに会う親戚の方々との貴重な時間をたっぷり味わえたのではないのでしょうか。いよいよ3学期もスタートです。生活のリズムは戻りましたか？5年生としての残りの学校生活を思いきり楽しめるよう、しっかりと生活のリズムを整えましょう！

★ かせの予防

風邪・インフルエンザの流行が心配される季節になってきました。コロナウイルス感染症の予防として今季は例年以上に対策することができているとは思ひますが、油断することなく、しっかりとよい体調を維持できるよう、学校では栄養・休養・うがい・手洗い、換気、マスクの着用などを声かけしていきまひす。ご家庭でも声かけをお願いします。

★ 家庭学習について

毎日、宿題として音読・計算・漢字の3種類と1週間で3ページの自学ノートに取り組んでいます。計算ドリルについては、丸付けをして直しを済ませて提出することにしてひいます。お時間のある時にはぜひ、宿題に取り組むお子様の様子を見ていただき、励ましの言葉をお願いします。今学習している内容の復習にすぐに取りかかり、自学ノートを充実させている児童もたくさんおり、感心してひいます。3学期も積極的に家庭学習を進め、6年生への準備を整えていけたらと思ひます。

